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衆議院農林水産委員会ニュース 

平成 30.6.7 第 196回国会第 21号 

 

6月 7日（木）、第 21回の委員会が開かれました。 

 

１ 農林水産関係の基本施策に関する件 

・齋藤農林水産大臣、礒崎農林水産副大臣、野中農林水産大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

根本幸典君（自民） 

・農林水副大臣が愛知県で園芸農業の現場を視察した際の

感想と園芸農業の現状に対する認識を伺いたい。 

・産地パワーアップ事業における既存の生産者に対する支

援措置はどのようになっているのか。 

・トマトの今後の価格の推移をどのように見ているのか、

またどのような支援策を考えているのか。 

 

佐藤英道君（公明） 

・食料安全保障のための取組及び食料自給率目標の達成に

向けた取組についての農林水産大臣の見解を伺いたい。 

・スマート農業の実現には、農林水産以外の分野も含めた

情報や発想を移転する努力が求められるのではないか。 

・ポロト自然休養林の整備に係る現状と今後の方針につい

て伺いたい。 

 

佐々木隆博君（立憲） 

・食料自給率目標の達成に向けた具体的な道筋を示すべき

ではないか。 

・家族農業も含めた多様な農業経営を支援する施策を確立

する必要があるのではないか。 

・「骨太の方針」素案に盛り込まれた外国人労働者の受け

入れ拡大に当たっては、社会保障の在り方などを総合的

に検討する必要があるのではないか。 

 

亀井亜紀子君（立憲） 

・ＴＰＰ11 協定について、緊急輸入制限措置の発動基準

の見直しが行われないことを前提に畜産・酪農対策を行

う必要があるのではないか。 

・関税撤廃により税収が減収することによる影響をどのよ

うに考えているのか。 

・中山間地域の農業をどのように守っていくのか。少なく

とも赤字にならないような支援策が必要ではないか。 

 

関健一郎君（国民） 

・規制改革推進会議から出された生鮮食品の機能性表示に

関する答申内容について伺いたい。 

・機能性表示食品に係る届出書類の作成にも弁理士が関与

できるようにするべきではないか。 

・生鮮食品の機能性表示の拡大に向けて後押ししていくこ

とについて農林水産大臣の所感を伺いたい。 

 

緑川貴士君（国民） 

・秋田県における集中豪雨による農作物被害の復旧や病害

虫防除等の管理に係る農業者の負担を軽減していくこと

について農林水産大臣の所感を伺いたい。 

・米の農産物検査における着色粒の混入限度の規格基準を

変更することについて見解を伺いたい。 

・着色粒の混入割合が多くても歩留りが大きく低下すると

は言えないのではないか。 

 

金子恵美君（無会） 

・農林水産省が昨年実施した「若手農業者向けアンケート

調査」の結果に対する見解を伺いたい。 

・農業人材の確保・育成に関する見解を伺いたい。 

・食品ロス削減の取組に係る農林水産大臣の決意を伺いた

い。 

 

田村貴昭君（共産） 

・小規模沿岸漁業への配慮の重要性に関する国連の持続可

能な開発目標等の規定について伺いたい。 

・太平洋クロマグロの漁獲制限はまき網漁業から行うべき

ではないか。 

・６月１日、農林水産業・地域の活力創造本部で決定され

た「水産政策の改革について」の策定に当たりどのよう

なところから意見を聴いたのか。 
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本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 

森夏枝君（維新） 

・水産政策の改革内容及び方向性について伺いたい。 

・薬用作物の国内生産の割合及び輸入の国別の割合につい

て伺いたい。 

・農地中間管理機構が需要を踏まえて農地の貸借を行った

事例はあるのか。 

 

 

 

２ 都市農地の貸借の円滑化に関する法律案（内閣提出第 43号）（参議院送付） 

 ・齋藤農林水産大臣から提案理由の説明を聴取しました。 

 


